
12 Pièces

345 m²

Réf. 682V490M

1 490 000 €

Mazan
Maison à vendre (84380)
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Exquise bastide du 19ème siècle avec vues panoramiques à couper le

souffle.  Cette  belle  bastide,  située  sur  un  terrain  de  1  hectare,  jouit

d'une  position  dominante  avec  des  vues  panoramiques

exceptionnelles.  Le terrain est clôturé et comprend des jardins bordés

d'arbres  ainsi  qu'une  terrasse  orientée  sud  qui  mène  à  un  très  beau

bassin. Derrière la propriété, nous découvrons le vignoble, avec en toile

de  fond  l'imposant  Mont  Ventoux  et  les  fameuses  Dentelles  de

Montmirail!  L'habitation  se  compose,  au  rez-de-chaussée  :  d'un

élégant hall d'entrée, apportant une touche contemporaine à la bastide

...

Exquisite  19th  century  bastide  with  breathtaking  panoramic  views.  This  beautiful

bastide,  located  on  a  1  hectare  plot,  enjoys  a  dominant  position  with  exceptional

panoramic views. The land is fenced and includes tree-lined gardens as well  as a

south-facing terrace which leads to a very beautiful pond. Behind the property, we

discover the vineyard, with the imposing Mont Ventoux and the famous Dentelles de

Montmirail  in  the  background!  The house is  made up,  on  the  ground floor:  of  an

elegant  entrance  hall,  bringing  a  contemporary  touch  to  the  bastide;  a  fully

equipped kitchen which opens onto ...

DEMEURES DU GRAND SUD 

1 bis rue Joseph Ducos - 84230 CHATEAUNEUF-DU-PAPE
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